
　

平成２０年６月第４回倉吉市議会定例会

【会派質問】
平成２０年６月１１日現在

順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

1 佐々木敬敏 くらよし

１　新斎場建設に係る課題について　(1)原石山周辺整備構想が発表されたが、今後の事業推進
計画と訴訟の進捗状況について　２　市立小中学校の耐震対策と学校再編について　(1)市立小
中学校の耐震調査に伴う耐震対策と学校の再編について　３　財政健全化に伴う事業の推進と財
源の確保について　(1)上灘中央交流促進事業に係る市営住宅の建設について　・上灘中央交流
センター建設が計画どおりに進捗しているが市営住宅の建設計画の見直しについて　(2)元倉吉産
業高校跡地の財産交換について　・財産交換に伴う差額の財源確保について　(3)旧牧田家住宅
の保存修理について　・旧牧田家住宅の修理後の活用について　４　下水道利用料の減免と水洗
便所改造資金融資について　(1)農業機械洗浄等に係る下水処理しない水に対する料金の減免
について　(2)改造資金貸し付けに係る保証人について　５　地産地消について　(1)麦作に対する
援助について　(2)学校給食について

2 丸田　克孝 〃 １　給食費について　２　ノーレジ袋について（取り組み）

3 中野　　隆 〃 １　公共交通の役割について　２　温泉資源について　３　指定管理制度について

4 福谷　直美 〃
１　伝統的建造物全国大会について　２　喫煙の低年齢化について　３　倉吉の当面する課題
(1)人口減少について　(2)雇用及び活性化策について　(3)赤瓦について　(4)倉吉経済の現状につ
いて　４　倉吉駅舎改築について

5 金光　　隆 〃 １　指定管理者の公募について

6 杉山　慶次 公明党
１　障がい者等の駐車場確保について　２　携帯電話リサイクルの推進について等　３　”食料危
機”への対応

7 鳥飼　幹男 〃 １　集合住宅の水道料金の検針及び徴収方法について　２　シルバー人材センターについて

8 高田　周儀 〃 １　公共施設の管理運営（２１年度）について　２　認知症対策について

9 朝日　等治
ﾋｭｰﾏﾝ
・ﾈｯﾄ

１　地デジ放送の受信対策について　２　地産地消について

10 由田　　 隆 〃 １　生活バス路線（公共交通の現状と行方）　２　ＮＰＯ活動の育成支援について（地域活性化策）

11 福井　康夫 民主党
１　認可地縁団体への税の手続きについて問う　２　交通政策　(1)生活路線バスに対する市の方
針を問う　(2)改善要望のある停留所の対応について問う　３　団塊世代の（大量退職者）退職者に
対する市の取り組みについて問う

12 佐藤　博英
日本

共産党

１　食料、農林業の活性化について　(1)コメ（米）問題　(2)エサ（飼料）の高騰について　(3)竹林対
策について　(4)木材・間伐材の利用について　(5)後継者問題　２　福祉、健康、安心・安全につい
て　(1)生活保護通院費　(2)耐震について　(3)火災報知機の設置状況　(4)障害者の公共交通運賃
割引　(5)マンモグラフィー　(6)子宮頸がん、細菌性髄膜炎の発生状況　３　後期高齢者医療制度
について　４　公共交通について　５　燃料高騰対策について

【各個質問】

1 伊藤　正三
１　産業振興への行政の果たすべき役割　(1)地元企業への訪問について　(2)新規起業・新産業
の創出への取り組みについて　２　中心市街地活性化の観点から　(1)新町市営駐車場の取り扱い
について

2 坂井　　 徹
１　指定管理者制度導入後の現状と課題、及び今後の方針について　２　韓国との経済交流に
ついて　(1)民間との共同歩調の必要性

3 山口　博敬
１　教育問題　(1)児童の遊び場確保対策　(2)小学校の校区再編または統合についての将来的な
方向性、考え方を問う　２　産業振興　(1)観光振興　・市の花「つつじ」　(2)農業振興

4 瀬尾　　 学
１　伝統文化の保存と活用について　(1)基本的な考えについて　(2)現状と課題について　２　こど
もの食習慣について　３　観光振興について　(1)観光をより強力に進めるための企画について

5 川部　　 洋 １　二元代表制における首長と議会の役割について
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